

# Revue de presse

IPM France

L'Impartial de la Drôme  
Presse hebdomadaire régionale – 25/08/2022  
Economie / Entreprise



**L'IMPARTIAL**  
de la Drôme

## Une première dans la Drôme : Romans expérimente une borne de télémedecine



Afin de répondre à l'enjeu de l'accès aux soins, le département de la Drôme a fortement investi pour proposer un véritable service de médecine à ses concitoyens.

Ainsi, un appel d'offre pour de la télémedecine avait été lancé en 2020. Lauréat de ce concours, l'entreprise romaine IPM France a réalisé une borne de télémedecine ainsi qu'une valise pour les médecins, qui peuvent ainsi effectuer des consultations à distance avec le concours de pharmaciens. Une première borne a été installée à la pharmacie des Récollets, ce jeudi 25 août en présence de nombreux élus dont Marie-Pierre Mouton, présidente du département de la Drôme.

Première à essayer le dispositif, Marie-Hélène Thoraval, maire de Romans, a pu constater que la liaison se déroulait dans de bonnes conditions et s'est réjoui de voir arriver de tels outils à l'heure où le manque de médecins est particulièrement important dans notre pays.